



くにさき企業会大運動会

5月31日(日)午前9時から国東陸上競技場で、第17回「くにさき企業会」(萱島進会長)主催の大運動会が開催されました。国東町内の9つの企業・事業所の社員や職員とその家族など約450人が参加し、パン食い競争や大綱引き、親子二人三脚などの種目で、競ったり、触れあったりと、終始笑い声にあふれた楽しい運動会となりました。



ソーメン流し

6月21日(日)、国見町熊毛地区の常光寺参道で、竹を割ったもの8本をつないで全長30mのソーメン流しを行い、同地区の子どもたち約30人が参加しました。

このソーメン流しは、バンザイ!バンザイ!ようなれ会(河村任会長・16人)が、「お父さんと子どものふれあいを大切にしよう」と昨年からはじめて今回が2回目。参加した子どもたちは、お父さん方の流したソーメンやさくらんぼを上手にすくって食べました。



来浦小学校どろ田体験

国東町の来浦小学校(秋吉雄二校長・児童32人)で、6月16日(火)、どろ田体験を行いました。同小学校では毎年、近所の方の水田を借りて、お米作りを行っています。田植え前の水田で、全校生徒によるかけっこリレーや高学年のバレーボール、低学年のドッジボールなど、全身どろんこになりながら走り回りました。



くにさき図書館貸出冊数60万冊

くにさき図書館で、6月7日(日)、開館以来の貸出冊数が60万冊を突破しました。60万冊目を借りたのは、国東町浜崎の河野可要木(かよみ)さんで、松本館長より認定書と記念品が贈られました。開館当初から月2回のペースで利用されているという河野さんは、「ありがとうございます。びっくりしました。」とにこやかに話してくださいました。